

Election de Marc Pouzet à la Présidence du Conseil économique sociale et environnemental régional

Marc Pouzet vient d'être réélu à la Présidence du CESER, Conseil Économique Social et Environnemental Régional, pour son deuxième mandat.

Mandaté par la Chambre régionale de l'ESS, en sa qualité d'administrateur où il représente la Fondation Aésio. Nul doute que ce nouveau mandat permettra une meilleure connaissance des structures de l'ESS, de leurs actions, et de leur implication aux côtés de toutes les autres organisations, avec l'ensemble des conseillers, dans la mission du CESER de représentation de la société civile dans toute sa diversité.

Depuis plus de 30 ans, la Chambre Régionale des entreprises de l'Économie Sociale et Solidaire (la CRESS Provence-Alpes-Côte d'Azur) est l'acteur qui représente institutionnellement auprès des décideurs économiques, privés et publics, de la région les entreprises de l'ESS. Elle est la référence légale reconnue par la loi Hamon du 31 juillet 2014 et le porte-voix des entreprises de l'ESS de la région Sud (les associations, les coopératives, les fondations, les mutuelles, les entreprises sociales et les syndicats d'employeurs). Elle est reconnue comme un acteur de rang consulaire. [LA PLAQUETTE INSTITUTIONNELLE.](#)

CONTACTS PRESSE

Sandra CAMMILLERI-ALLAIS - Directrice de cabinet du Président
sandra.allais@cresspaca.org - 06 77 44 00 45

Sophie REYNAUD – Chargée de Communication - sophie.reynaud@cresspaca.org - 06 48 76 16 61